

Pastor Eberhard Sabrowski lud zum feierlichen Abschluß alle Freunde und Beteiligten des 4. Adenstedter Adventskalenders ins Gemeindehaus ein.



Er bedankte sich bei allen Beteiligten, die auch dieses Jahr wieder, Adenstedt den besonderen adventlichen Glanz verliehen, viel Mühe und Arbeit investierten, aber auch viel Freude und Wärme verbreiteten konnten.



Viele empfanden den [diesjährigen Adventskalender](#) sogar noch ein wenig schöner, als den [letz](#)
[tjährigen](#)
und freuen sich bereits, das nächste Jahr zu wiederholen.

weiterer Bericht folgt

{gallery}2011/kirchengemeinde/adventskalender/23{/gallery}